

1. Jahrgedächtnis von Reiner Stein

*13.07.1931 +16.05.2020

Die Familie kann versuchen, dem ursprünglichen Plan des Schöpfers zu entsprechen, indem sie aus der Quelle jener Liebe schöpft, die Jesus gebracht hat.

„Wo Zwei oder Drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter ihnen.“ Mt. 28,20

Auch die Familien können Orte der Präsenz Gottes werden. Einer Familie, die so lebt, ist nichts fremd, was in ihrem Umfeld geschieht. Durch ihr bloßes Dasein kann sie Zeugnis geben, verkündigen und manches heilen, was in der sie umgebenden Gesellschaft krank ist; denn das Leben spricht und wirkt von selbst.

Gedanken von Reiner Stein
zum Fest der Heiligen Familie

